

Dariusz Krzysztof Krajewski

hat einen Abschluss an der I.J. Paderewski Akademie für Musik in Posen im Fach Blasorchester-Dirigat und an der F. Chopin Akademie in Warschau/Außenstelle Białystok ein Studium der Posaune absolviert, weiterhin einpostgraduales Management-Studium an der WSH in Radom. Er war Stipendiat des polnischen Ministeriums für Kultur und Nationales Erbe (2018, 2020).

Dariusz ist Dirigent des Orchesters Grandioso Radom seit 2008. Er ist auch Vorsitzender des Vereins Grandioso, sowie Lehrer für Posaune, Tuba und Euphonium an der Musikschule in Radom.

Er ist Präsident des Polnischen Blasmusikverbandes und der WAMSB Polen, Vorsitzender der Juroren des Polnischen Blasmusikverbandes und beratendes Mitglied im Vorstand von WAMSB International. Zudem ist er Gründer und Vorsitzender des polnischen Zweig von Phi Beta Mu - Rho Omicron

Er ist Begründer und Organisator
der Nationalen Blasorchester-Konferenz
der Offenen Polnischen Meisterschaften
dem International Band Day,
der Juroren-Kurse in Polen
der Kampagne "Instrumente von und für einen Freund für ukrainische Flüchtlingen",
und der Polnischen virtuellen Blasorchestermeisterschaften während der COVID
Pandemie.

Letzte Erfolge: Mit dem Orkiestra Grandioso Radom gewann er die Polnischen Meisterschaften 2024, wurde Vizeweltmeister in der Straßenparade 2024, Europameister in der Marschparade 2016, European Vize-Europameister in der Parade 2018, 2019, 2022, und er erreichte einen 4. Platz bei den Weltmusikfestspielen beim WMC 2022 in den Niederlanden.

Dariusz Krajewski ist mit seinem Orchester aufgetreten in Griechenland, Tschechien, Weißrussland, Deutschland, Frankreich, Spanien, Tunesien, Dänemark, Italien, China, Hong Kong, Lettland, den Niederlanden und Rumänien.

Er ist Ko-Autor der Studie "Wie organisiere ich ein Blasorchester", veröffentlicht beim Polnischen Feuerwehrverband. Er hat an vielen Fernsehsendungen teilgenommen und Audioaufnahmen für den Verleger Polskie Wydawnictwo Muzyczne veröffentlicht und seine Aufnahme der Radom-Fanfare ist seit 2000 vom Rathaus in Radom zu hören.

Privat mag er exotische Reisen mit seiner Frau Joanna und seinem Sohn Julian.